



目指す学校像「鶴瀬小でよかった!!」

富士見市立鶴瀬小学校

令和5年度学校だより

11月号

令和5年10月31日

おいちょう

まぶしく見える景色

校長 野村 佐智夫

10月中旬に、6年生の修学旅行の引率で日光に行ってきました。

「紅葉がきれいだろうなあ。」という思いがありつつも、「天候は大丈夫だろうか?」「観光客が多くて道路が渋滞し、予定の変更が生じないだろうか?」「6年生の子供たちは体調を崩さずに行ってくることができるだろうか?」「学級閉鎖にせざるを得ない状況が生じたら…。」などなど、心配がいくつも頭の中を渦巻いていた2日間でした。

いざ出発すると、1日目は、目に入る空は、文字通り“雲1つない空”でした。そして目の前には色づき始めたきれいな紅葉があり、そのコントラストは見事なものでした。2日目も多少、雲はあったものの、きれいな景色と相まって、絶好の修学旅行日和となりました。学校への到着は夕暮れに差し掛かる頃でしたが、あまり目にすることができないような、きれいな夕焼け空を見ることができました。いい景色に恵まれた2日間だったな、と思いました。

それ以上にまぶしく見えた景色がありました。それは、子供たちの姿です。

- ・男女を問わず、穏やかに声を掛け合ったり楽しそうにおしゃべりをしている姿
- ・体調がすぐれなかったり乗り物酔いでしんどそうだったりする友達にさりげなくかけているいたわりの声
- ・集いの中で進行したり話をしたりしている友達を静かに見つめるまなざし
- ・部屋の中で楽しみながらも周りのことも考えて行動している姿
- ・時間を意識してできることに取り組もうとする心構え

子供たちのこのような姿を見て、まぶしいなあ、と思いました。もちろん、子供ですので声がかかって気付く場面もありましたし、このようにできるのは当たり前といえば当たり前かもしれません。ただ、当たり前という言葉でやり過ごしてしまうのは、あまりにももったいない、まぶしい景色でした。これは、しおりづくり、集いの進行の練習、事前学習など楽しいだけではない修学旅行になるように協働して取り組んだ子供たちの積み重ねのたまものだと思っています。さすが6年生だな、こんな姿を下級生も受け継いでもらえたらいいな、と心から思いました。

生活目標

時間の使い方を考えよう

行事予定



1	水	特別日課	スクールカウンセラー来校日
2	木	児童集会	短縮5時間 個人面談
3	金		文化の日
4	土		
5	日		
6	月	読書タイム	校外学習（1年）
7	火	音楽朝会	
8	水	特別日課	クラブ活動
9	木	色別遊び SUT	
10	金	マツるタイム	校外学習（2年）
11	土		
12	日		
13	月	読書タイム	
14	火		県民の日
15	水	特別日課	クラブ活動（クラブ見学）
16	木	色別遊び SUT	小中学校音楽会西部南地区大会 （5年3組）
17	金	マツるタイム	市内音楽会（4年）
18	土		開校150周年記念式典・音楽会
19	日		
20	月	読書タイム	
21	火	感謝の集い	
22	水	特別日課	校外学習（1年）
23	木		勤労感謝の日
24	金		振替休業日
25	土		
26	日		
27	月	読書タイム	
28	火	学級の時間	持久走記録会
29	水	特別日課	委員会活動 持久走記録会予備日 スクールカウンセラー来校日
30	木	色別遊び SUT	授業参観（中学年）

教職員の着任に伴う時間割変更等について

10月2日より、石川 尚 教諭が新たに着任しました。それに伴い、時間割の変更及び教科指導担当教員の変更がある学年があります。変更の詳細につきましては、該当する学年の学年だより等でお知らせします。ご理解賜りますようお願いいたします。

「いじめ撲滅強調月間」

県は11月を「いじめ撲滅強調月間」に定め、いじめ問題の根絶に取り組んでいます。

本校でも、市内各校の代表児童生徒による「いじめのない学校づくり子ども会議」で話し合われた内容を踏まえながら、「いじめゼロキャンペーン」を実施しました。いじめをなくす宣言をした児童がリボンを名札に付け、みんなが「鶴瀬小でよかった」と思えるような、楽しい学校にするためにできることは何かを考え、自分はいじめをしない、鶴瀬小でのいじめをゼロにしようという意識を高めています。

各家庭におかれましても、いじめを受けていたり、いじめに気が付いたりしたら一人で悩まず相談するよう子どもたちにお話してください。また、いじめに限らず、子どもたちの変化にお気付きになりましたらお気軽にご連絡ください。また、スクールカウンセラーへの相談も随時受け付けております。

スクールカウンセラー来校日

11/ 1（水） 11/29（水） 12/27（水）

「彩の国教育週間」

県では、11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日までを「彩の国教育週間」として、教育に関する様々な取組を推進しています。本校でも11月には、個人面談や音楽会、感謝の集い、持久走記録会などを実施し、家庭、地域の皆様に学校での子どもたちの様子をお知らせしています。今後も学校、家庭、地域がさらに連携を深め、心豊かな子どもたちの育成が図られますよう、引き続きご支援ご協力をよろしくお願い致します。

授業参観のお知らせ

11/30（木） 中学年

12/ 1（金） 高学年

12/ 5（火） 低学年

2学期末の授業参観では、18日の150周年記念式典・音楽会で披露する曲などの演奏を参観していただく予定です（なかよし学級は各交流学年での参観となります）。

詳細は後日お知らせいたします。